

FECHA: 4 de marzo 2021

A un año de la partida de Juan Barrios

Este jueves 4 de Marzo del 2021 se cumple un año de la muerte por asesinato de nuestro colega Juan Barrios y hasta la fecha, aún no hay detenidos, tampoco culpables, ni menos justicia.

A pesar de los esfuerzos de una industria entera gremios, sindicatos, coordinadoras, agrupaciones y miles de independientes que han trabajado para que la muerte de Juan Barrios no sea en vano y que esta sirviera como punto de inflexión para que dé una vez por todas los atentados a conductores disminuyeran, producto de una ley con su nombre que endureciera las penas a quienes cobardemente atacaran a los conductores y sus cabinas, seguimos sin respuesta alguna e incluso, vemos todo lo contrario, ya que cada vez, nos sentimos más desprotegidos en la ruta.

Lamentamos que el Congreso y en particular, la Comisión de Constitución del Senado que preside el respetable senador Sr. Alfonso De Urresti y a la que pertenecen los senadores Pedro Araya, Rodrigo Galilea, Francisco Huenchumilla y la Senadora Luz Ebensperger. **NO TRATARON LA LEYBARRIOS CON LA IMPORTANCIA QUE MERECE.**